

Liebevolle Fotoausstellung «Ganz speziell FL» eröffnet

Ingrid Delacher «blusky» stellt in Eschen aus

Die Fotoausstellung von Ingrid Delacher im Pfrundhaus in Eschen wurde vergangenen Freitag feierlich eröffnet. Die Ausstellung «Ganz speziell FL – Fotografie aus dem Bauch raus» ist noch bis Sonntag, 13. Oktober, geöffnet.

yh.- «Als Ingrid Delacher vor vier Jahren die vom Winde umgeknickten Tulpen und das dahintergelegene Schloss Gutenberg erblickte, ahnte sie damals noch nicht, dass es nicht bei einer einfachen Durchfahrt bleibt», begann Arno Oehri die Eröffnungsrede der Fotoausstellung im Pfrundhaus in Eschen. Die Fotoausstellung «Ganz speziell FL» zeigt Werke, welche die Liebe zum Detail ausdrücken und von einer anderen Perspektive abgelichtet wurden. Die Bilder wirken in sich ruhend, was damit zusammenhängt, dass Ingrid Delacher keine Lebewesen in ihre Bilder integrierte. Ziel der Fotografin war es, starre Strukturen zu brechen sowie einzelne Aspekte spielerisch darzustellen. «Das Spiel von

Licht und Schatten ist das wichtigste Element in der Fotografie», erklärte Ingrid Delacher einen Bruchteil der Technik. Die Bilder wurden von der Fotografin sorgfältig ausgewählt und so platziert, dass sie auf die Besucherinnen und Besucher bestens wirken. «Es wurden keine Computermanipulationen vorgenommen», versicherte Ingrid Delacher.

Gemütliche Atmosphäre

Alleine die Dekoration mit kleinen Kerzen, die die Räumlichkeiten zierten, machte die Eröffnungsfeier speziell. Trotz zahlreicher Besucherinnen und Besucher war die Atmosphäre gemütlich, die Gäste konnten sich auf vier Etagen bestens verteilen. Die Fotoausstellung «Ganz speziell FL – Fotografie aus dem Bauch raus» im Pfrundhaus in Eschen ist noch bis und mit Sonntag, 13. Oktober, zu sehen. Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 18 bis 21 Uhr, samstags und sonntags von 10.30 bis 17 Uhr. Am Sonntag gibt es für die Gäste um 11 Uhr frische Gipfeli. Die Künstlerin wird die ganze Woche anwesend sein.



Die Fotografin Ingrid Delacher freut sich, ihre Werke noch bis Sonntag, 13. Oktober, im Pfrundhaus in Eschen zeigen zu können.

Foto: V.com/Beham

Vaterland

MONTAG, 7. OKTOBER 2002